



Einladung zum Vereinsausflug

Alle TSC-Mitglieder sind zum Vereinsausflug eingeladen.

Am Sonntag, den 17. September 2023

fahren wir zum **Fußballgolf** in den Soccer-Park nach Inzell!

Anschließend werden wir uns alle dann vor Ort in gemütlicher Runde zum Kaffeetrinken/Brotzeit zusammensetzen. Für die Mitglieder, die sich nicht dem sportlichen Wettkampf stellen möchten können wir auch alternativ eine Wandergruppe bilden. Die Region um Inzell bietet sich ja dazu an. Die Anfahrt erfolgt gemeinsam mit dem Bus. Die Kosten für Fußballgolf und die Busfahrt übernimmt der Verein.

Treffpunkt: **8.45 Uhr** Schwindstr. 19 (Schwindschule)
 9:00 Uhr Infanteriestraße (zwischen Kathi-Kobus-Straße und Barbarastraße,
 gute Parkmöglichkeiten)

Geplante Rückkehr ist gegen 18.00 Uhr

Eure verbindliche Anmeldung bitte bis Mittwoch, den 17. August 2023 per E-Mail an dritter-vorstand@tsc-maxvorstadt.de

Teilnehmen können alle Vereinsmitglieder und deren nächste Angehörige, Kinder nur in Begleitung eines/r Erziehungsberechtigten oder von einer von diesem/r ermächtigten Person. Der TSC Maxvorstadt e.V. kann keine Haftung für Unfälle jeglicher Art übernehmen.

Sportliche Grüße

Jens Donat



Fußballgolf ist eine – in Deutschland noch recht junge, aufstrebende – Trendsportart, die die beiden Sportarten Fußball und Golf kombiniert. Ziel ist es, einen Fußball mit möglichst wenigen Schussversuchen durch verschiedene Hindernisse und über Geländeneigungen bis in ein Bodenloch zu spielen. Auf den unterschiedlich gestalteten und in die Natur eingebundenen Bahnen kann jeder – egal ob Mann oder Frau, Jung oder Alt – sein Geschick unter Beweis stellen. Das Gemeinschaftserlebnis in der Gruppe steht im Vordergrund. Eine spezielle Vorbereitung oder Ausrüstung ist nicht nötig.